

Libertad
Balear.
El
periodico
digital de
Baleares

LOGI
TRAVEL
.com

en hoteles de playa...

Oferta Inmobiliaria

Podrán obtener el título de Grado Universitario en Protocolo y Relaciones Institucionales

La Escuela Internacional de Protocolo inaugura el curso escolar 2007-08

-- 14 Octubre 2007



Palma (EP).- La Escuela Internacional de Protocolo de Baleares inaugurará mañana el curso escolar 2007-08 en el que se han matriculado más de 40 alumnos, que empezaron las clases el 16 de octubre y que podrán obtener el título de Grado Universitario en Protocolo y Relaciones Institucionales, en caso de que finalicen los tres años de estudios, de casi 2.000 horas lectivas.

En un comunicado, la directora general de la Escuela Internacional de Protocolo de Baleares, **Pilar Ponce**, informó de que el acto se celebrará a las 16:00 horas en la sede de la Escuela, situada en Vía Alemania, número 2 y recalco que durante este año, se ofrecen por primera vez, los tres cursos universitarios completos de la

titulación 'Graduado Universitario en Protocolo y Relaciones Institucionales', tanto en modalidad presencial, como a distancia.

Por otro lado, recordó que esta Escuela fue fundada en Palma en el año 2005 y subrayó que es el único centro de estas características existente en las islas, que entre sus planes de formación ofrece la carrera universitaria en Protocolo y Relaciones Institucionales homologada por la Universidad pública **Miguel Hernández de Elche** (Alicante) y el Graduado Universitario en Protocolo y Relaciones Institucionales por la Universidad de Granada.

Seguimiento

